



Inauguration de la Fresque du Collège

à l'attention des élèves et de leurs parents

publié le 20/09/2018

Bonjour,

Vous trouverez ci-joint l'invitation à l'inauguration de notre fresque, le lundi 24 septembre.

Nous espérons vous y voir nombreux.

Cordialement,

La communauté éducative du collège Jean Zay

Document joint

 [invitation_24_sept_2018-2](#) (PDF de 569.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.